

125 Jahre TV Laboe – Ein Jubiläum voller Gemeinschaft und Emotionen

Der Turnverein Laboe blickt auf ein ganz besonderes Wochenende zurück: Mit einem bunten Festprogramm feierte der traditionsreiche Sportverein am 11. und 12. Juli sein 125-jähriges Bestehen – ein stolzes Jubiläum, das eindrucksvoll zeigte, wie tief der Verein in der Laboer Gemeinschaft verankert ist.

Feierlicher Auftakt am Freitagabend

Der Festakt zum Jubiläum begann am Freitag, den 11. Juli, mit einem Empfang für geladene Gäste im festlich geschmückten Veranstaltungszelt im Rosengarten von Laboe. Die Gäste erwartete nicht nur ein traumhafter Ausblick auf Strand und Ostsee, sondern auch viele nette Gespräche und mitreißende Anekdoten aus der Vereinsgeschichte. Mit großer Freude wurde an diesem Tag auch erstmals die Festzeitschrift zum Jubiläum präsentiert – viel Lob und Wertschätzung erntete die Vereinsspitze für dieses tolle Werk durch die anwesenden Gäste. Landessportverband SH Turnverband SH, Kreissportverband Plön, RBSV SH, Bürgermeister Heiko Voß und Bürgervorsteher Jens Jacobsen, Vertreter der umliegenden Sportvereine und der örtlichen Vereine sowie weitere Vertreter aus der Kommunalpolitik waren der Einladung gefolgt, um gemeinsam mit dem Vorstand des TV Laboe auf 125 Jahre Vereinsgeschichte zurückzublicken. In ihrer Begrüßung würdigte der Vereinsvorsitzende Kai-Uwe Dörr das Engagement unzähliger Ehrenamtlicher, Trainerinnen und Trainer sowie die generationsübergreifende Bedeutung des Vereins in Laboe.



Die Redebeiträge erinnerten nicht nur an sportliche Erfolge und Vereinsentwicklung, sondern betonten auch den gesellschaftlichen Wert des Vereinslebens in zunehmend individualisierten Zeiten. Auch Bürgermeister Heiko Voß gratulierte herzlich und hob hervor, dass der TV Laboe seit Jahrzehnten ein verlässlicher Partner und das Aushängeschild für Sport und darüberhinausgehende Vereinsarbeit in der Gemeinde sei.

Festumzug und Familienprogramm im Kurpark

Am Samstag, 12. Juli, ging es sportlich und fröhlich weiter: Punkt 12 Uhr setzte sich angeführt von unserem langjährigen Vereinsmitglied und nun Fahnen Träger Andreas Sindt ein farbenfroher Festumzug durch die Straßen von Laboe in Bewegung. Unter musikalischer Begleitung des Musikzugs Gadendorf und bei angenehmen Sommertemperaturen zogen Mitglieder des Vereins – von der Kinderturngruppe bis zur (Senioren-)Gymnastik – durch den Ort, bevor sie feierlich nach fast einer Stunde den Kurpark erreichten. Unterstützt wurde der Festumzug von zahlreichen Zuschauern, die den Weg säumten und für beste Stimmung sorgten.



Anschließend verwandelte sich der Laboer Kurpark in ein großes Festgelände für Jung und Alt. Das offene Bürgerfest stand ganz im Zeichen der Bewegung und Gemeinschaft. Besonders bei den jüngeren Gästen sorgte die große Hüpfburg für Begeisterung. Eine Spielekiste mit Klassikern und kreativen Bewegungsspielen lud zum Mitmachen ein, während auf dem beliebten Ninja-Parcours Geschicklichkeit, Schnelligkeit und Balance gefragt waren.

Ein weiteres Highlight waren die Kurzauftritte verschiedener Vereinssparten. Ob Yoga, Handball oder die Showeinlagen aus dem Turnbereich – das abwechslungsreiche Bühnenprogramm spiegelte die Vielfalt des Vereinslebens wider.



Human-Soccer sorgt für große Begeisterung

Für besonders viel Lachen und Teamgeist sorgte am Nachmittag das legendäre Human-Soccer-Turnier. Dabei traten Teams in einem überdimensionalen Menschenkicker gegeneinander an – mit fester Anbindung an Seilen, wie bei einem Tischkicker, nur eben in Lebensgröße. Vereinsmitglieder, Zuschauer und Gäste waren begeistert von dem Spaßfaktor und der ungewöhnlichen Spielweise, die sportlichen Ehrgeiz und jede Menge Humor miteinander verband. Das erste Tor des Spiels konnte die Mannschaft mit den überwiegend weiblichen Vertretern des TVL Vorstands für sich verbuchen; danach trafen allerdings eher die anderen Teams mit Gästen von den Ole Shippn, der Gemeindevertretung, der „alten“ Handballer, des Handwerker- und Gewerbevereins und des befreundeten Nachbarvereins VfR Laboe. Am Ende

waren es die Fußballer des VfR Laboe, die sich in einem spannenden Finale gegen die Handballer durchsetzen konnten und sich damit verdient den Turniersieg sicherten. Für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer sowie allen Zuschauern war dieses Turnier ein riesengroßer Spaß!

Nach dem sportlichen Teil folgte am Abend in Kooperation mit Rudi Ristow Events Musik & Tanz im Festzelt im Rosengarten. Das Jubiläumswochenende des TV Laboe war ein voller Erfolg – geprägt von sportlichem Miteinander, buntem Programm und viel Herzblut. Es zeigte eindrucksvoll, dass der Verein auch nach 125 Jahren voller Energie in die Zukunft blickt.



„Wir sind stolz auf das, was wir gemeinsam geschaffen haben, und freuen uns auf die kommenden Jahre“, sagte die 2. Vorsitzende Franziska Kullig beim Abschied. Die große Resonanz und das positive Feedback aller Beteiligten machen deutlich: Der TV Laboe ist weit mehr als ein Sportverein – er ist ein fester Bestandteil der Laboer Gemeinschaft.

Der gesamte Vorstand des TV Laboe bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern, die dieses unglaubliche Festwochenende möglich gemacht haben! DANKE!